

子どもを信仰に導く親の役割

有限会社 エクティエルシステム 代表取締役
横浜都筑ニュータウンチャペル会員

大村 信蔵さん



▲大村さんご一家

今回は横浜都筑ニュータウンチャペルの
教会員、大村信蔵さんにお話をうかがいま
した。

大村さんは7人のお子さんのお父様で、
しかも上のお子さん6人が信仰に導かれて
います。

―では、まず自己紹介からお願いします。

大村 大村信蔵と申します。51歳です。
1988年11月23日に結婚し、一年後に男
の子が生まれました。その子は今23歳で大
学院生です。その下に双子の女の子がおり
21歳です。1人はアメリカに、1人は専門
学校で保育の勉強をしています。それから
少し離れて、中学1年生と小学校4年生の
女の子、その次に3才の女の子と1才の男
の子がおります。現在は子ども6人と私た
ち夫婦8人で一緒に暮らしています。

―お仕事は、何をされていますか

大村 コンピューター関係の仕事をしてい

ます。10年間ほどシステム営業として勤め、
その後19年前に独立し今に至っています。

―信仰的には、いつどのようにして、クリ
スチャンになられたのでしょうか。

大村 大学2年の春休み、19歳の時に信仰
に導かれました。きっかけは大学一年の時
の12月でした。実家近くの横浜駅を歩いて
いると、「人生について、何か考えたこと
ありますか」と男性に聞かれたんです。「考
えているところです」という話から、統一
協会の入門コースに3回ほど邪魔しまし
た。私自身、「神はいるのか」「本当の愛は
あるのか」と考えていたときだったので、
引っかけたんです。当時、統一協会も
聖書を用いていたのですが、ある部分につ
いては聖書を信じていないということに気
づいたんです。「これはおかしいな」と思っ
て、結局行くのをやめました。

―当時私の兄も教会を探していて子どもが
もらってきたクリスマスの案内を見て、福

与えられました。

―そこから7人のお子さんが次々と与えら
れていったのです。子育てについてのポ
リシーというか、どういう子育てをしてい
くか奥さまとは、話し合われましたか。

大村 最初は全然話さなかったです。まさ
かすぐに子どもが与えられると思っていな
かったのです。こんな自分が親になってい
いかと、恐れを抱きました。それで、お祈
りしたんです。「どうやって子育てをした
らいいんでしょうか」と。

―すると申命記6章4節から9節の「聞き
なさい、…」というみことばから「神さま
の法則を子どもたちによく教え込みなさい
い」と言われたんです。神さまの法則とは
何かというと、旧約聖書から新約聖書まで
一貫して言っているのは、「私たちを罪か
ら救う方が来られる。その方を信じるなら
ば、私たちは幸せを勝ち取ることができます。
また、天国の約束もある」この世の中にお
いて当時私も社会人になって4、5年たっ
ていたのですが、つらいところも通ってき
てたわけですね。だからこそ、「どんなに

音派の教会に行ったという話を聞きました。
「その教会にいっしょに行こう」とい
う単純な会話で兄が変わったと感じ、自分
もその教会に通うようになりました。
ある時メッセージの中で「あなたの罪の
ために、イエス様が十字架にかかって死な
れました」とあったんですが、うれしくて
うれしくてたまらなかったんですね。後で
聖書を調べてみたらヨハネ4章と7章に書
かれている、「心の奥底から生ける水の川
がわき出てくる」「いのちの川が流れ出る
ようになる」という表現にびったりだった
のが救いかと初めて分かりました。19歳
の時です。

―それほど、愛について真実を知りたかつ
たというのは、何かきっかけがあったんで
すか。

―聖書の教えが素晴らしいものかということ
を子どもたちに教え込みなさい」と言われ
た気がしました。つまり、「救い主イエス・
キリストを心に植え付けることが大事な
だ」と分かり、そこから始まりました。

―後はもう聖書を読んで行く中で幼児期、
小学生期、中学生期、高校生期、青年期、
その年代に応じて子どもと相対して学びな
がら育ててきたという感じですね。そうい
う意味では、子どもに育てられた感じもし
ます。

―神さまの言う通りやってみて、後は神さ
まにゆだねればよいということですね。
実際はどうでしたか？

大村 最初の子どもは、「あなたがたの信
仰と希望は神にかかっている」というみこ
とばから「信望」と名付けました。信仰も
希望も神さまが与えてくださるのだから、
この子が信仰をもつチャンスの時期はいつ
なのかと、子どもを育てながらいつも考え
ていましたね。

―子どもが悪さをした時などは一番の福音
を伝えるチャンスです。親の言うことを聞
けないとか、わがまま言ってどうしようも
ないとか、ばたばたして泣きじゃくって外
に出さないとどうしようもないとか、そう
いう時こそ、福音を伝えるチャンスです
よ。子ども側からすると、そういう時は自
分でもなんとかしたいんだけど、どう

子どもを信仰に導く親の役割

大村 教会で出会ったのですが、名前は由
利子と言います。この話になるとまた長く
なりますので(笑い)：

―では、結婚されたのは、出会ってからど
れくらいたってからですか。

大村 出会ってからと言うか、ふたりの中
で「結婚が(神さまの)計画のうちなんじゃ
ないか」と思い始めてから、1年以内です。
26歳でした。そして27歳で最初の子どもが

